

Piden en Argentina la libertad de la ex presidenta María E. de Perón

*** Diez jóvenes justicialistas iniciaron una huelga de hambre por la liberación de la ex jefa de Estado**

(UPI, DPA y PL)

BUENOS AIRES, 23 de diciembre.- Un grupo de jóvenes de filiación peronista iniciaron una huelga de hambre de tiempo indeterminado "por la libertad de la señora María Estela Martínez de Perón", ex presidenta derrocada y arrestada en marzo de 1976 por las autoridades militares.

Las jornadas de ayuno comenzaron en la iglesia de Nuestra Señora de los Buenos Aires, con la participación de 10 jóvenes.

El comunicado del grupo dice que las jornadas se cumplirán entre otros motivos "por la eliminación en nuestra sociedad de toda forma de violencia y por la libertad de la señora de Perón, en cuya

injusta e inmerecida prisión se sintetizan los actuales padecimientos del pueblo argentino".

Al mismo tiempo, el Consejo Superior Peronista reiteró su exigencia de que se ponga en libertad a la ex presidenta.

En la misma resolución se exige también la puesta en libertad del ex secretario del poderoso sindicato metalúrgico, Lorenzo Miguel.

Tanto la viuda de Perón como Miguel están bajo arresto domiciliario, desde hace casi 4 años, habiendo sido ambos detenidos al ser derrocado el régimen peronista el 24 de marzo de 1976.

Lorenzo Miguel fue primeramente encarcelado, pero desde hace un año está en su

casa en las afueras de Buenos Aires, bajo vigilancia.

CREARON UNA NUEVA FORMACIÓN JUSTICIALISTA

Con la asistencia del ex ministro Roberto Ares quedó constituida la Agrupación Verticalista Metropolitana, en cuyo acto de fundación se proclamó el acatamiento a María Estela Martínez de Perón como jefa del justicialismo.

Entre los 120 participantes del encuentro, además de Ares, se encontraron el ex intendente de la ciudad de Buenos Aires, general José Embrioni, el ex senador Juan Carlos Beni, la ex diputada Virginia Sanguinetti y dirigentes del partido peronista.

El dirigente Ricardo Ro-

mano dijo que "pareciera que para tener cabida en el futuro político los peronistas deberíamos dejar de ser peronistas", pero advirtió que "los peronistas somos muchos y ganadores y no vamos a transformarnos en pocos y perdedores".

Por su parte, el general Embrioni exhortó a "dejar de lado la lucha personal y minúscula, que resulta contraproducente" y "hacer la organización del justicialismo, de abajo para arriba".

DECLARACIONES DE ALENDE

El presidente del Partido Intransigente argentino, Oscar Alende, se sumó a las críticas y objeciones a las bases políticas de las Fuerzas Armadas, oponiéndose a la institucionalización de éstas en el esquema de gobierno.

Alende dijo que la democratización como operación militar se regula con decretos y examinó el peligro de la "cría" y continuismo del régimen.

Finalmente el presidente del Partido Intransigente advirtió acerca del peligro del aislamiento de la Argentina y de convertirse en aliados del Chile de Pinochet.

Por su parte, el presidente del Frente de Izquierda Popular (FIP), Jorge Abelardo Ramps, sostuvo que la soberanía que reside en el pueblo ha sido confiscada por un puñado de personas que se consideran a sí mismas fuentes de poder".

Ramos añadió que el anuncio del plan político es coincidente con la reafirmación del económico, reiterado por el presidente, teniente general Jorge Videla. "Pero salta a la vista el contrasentido —afirmó—: no se puede aspirar a una democracia estable con una industria argentina destruida".

UNO MAS UNO

▷ Contra el ministro de Educación

Huelga de hambre en Argentina

BUENOS AIRES, 23 de diciembre (AFP, PL y UPI). — Contra la política del ministro de Cultura y Educación, Carlos Llenera Amadeo, alumnos universitarios realizan una huelga de hambre en Luján, a 70 kilómetros de aquí, mientras en Paraná, a 520 kilómetros, solicitaron al cardenal primado del país, Raúl Primatesta, que interceda ante la amenaza de cierre de la facultad de ingeniería.

En el plano político, el líder del Partido Intransigente (centroizquierda), Oscar Alende, criticó las bases "para la democratización" lanzadas por las fuerzas armadas, y en esta capital quedó constituida la Agrupación Verticalista Metropolitana, proclamando a la ex presidenta María Estela Martínez de Perón como jefa del justicialismo.

Cincuenta estudiantes de la Universidad de Luján iniciaron la medida en apoyo a la movilización iniciada por los pobladores, quienes exigen que no sea cerrada esa casa de altos estudios. El viernes último, con el mismo objetivo, se realizó una marcha silenciosa hasta la basílica de la ciudad.

Por su parte, Alende se opuso verbalmente a la institucionalización de las fuerzas armadas, punto establecido en las bases que los militares anunciaron la semana pasada. La democratización, agregó el líder del PI, no se regula con decretos.

Con la asistencia del ex ministro Roberto Ares, quedó constituida la Agrupación Verticalista Metropolitana. Entre los participantes también estuvieron presentes el general en retiro José Embrioni y los ex legisladores Juan Carlos Beni y Virginia Sanguinetti.

Por último, diez jóvenes peronistas iniciaron una huelga de hambre "por la libertad de la señora Martínez de Perón", en una iglesia de esta ciudad.